

# 一般公開(那須)報告

那須における研究所の一般公開が、10月18日(土)に開催されました。

今年度は、「いってみよう 見てみよう 牛と草」というテーマで、朝10時から午後3時までを公開時間として、研究紹介コーナーを中心とした最新の研究内容をパネル等を用いて紹介するコーナー、研究成果の講演会、かわいい仔牛とのふれあいコーナー、研究所育成牛の試食コーナー、所生産牛乳の試飲コーナーなどの盛り沢山の催しが行われました。天候にも恵まれ、栃木県酪農試験場の公開デーとの同日開催ということもあり、入場者が1,240名と過去最高の記録でした。

お土産として、研究所産の牛糞堆肥、つくばの研究所産の三色卵、ソルガムのドライフラワーなど充分に用意しました



牛肉試食コーナー

が、ほとんど品切れとなり好評でした。

牛肉の試食コーナー、牛乳の試飲コーナー、農産物の即売コーナー等も好評で、終了時には全部品切れとなりました。

今回は、昨年が続いての土曜日開催でもあり、多くの家族連れが、ゆっくり研究所内を散策しながら、催しを楽しんでいる姿が印象的でした。天候にも恵まれ、地域に定着し、広く研究所を紹介できた研究所公開でした。(情報資料第2課 金井二三子)



機械展示コーナー